
 

Nuevamente vecinos del distrito El Cerrito solicitan
mayor presencia policial

La gente del distrito El Cerrito sigue acosada por los robos, y en los últimos tiempos se
han incrementado. Desde Fm Vos (94.5) y Diario San Rafael entrevistamos por esto a
Betina Vega, presidente de la unión vecinal Villa de El Cerrito. “Oportunamente hicimos

Comandante Salas 131 . Teléfono: 2604425317 . San Rafael, Mendoza . C.P: 5600                               1 / 2



 

una nota, el año pasado, que firmamos los vecinos del distrito solicitando al Ministerio de
Seguridad la instalación de un destacamento. Nos reunimos en la esquina de calle Sardi y
Adolfo Calle para convocar a los medios y contar lo que estaba sucediendo; meses antes
habíamos hecho algo parecido. Vinieron los comisarios de las comisarías 32° y la 8va,
que tienen a cargo la zona de El Cerrito, y también vino el senador Sat, al que le
entregamos una nota. Esa nota se la entregamos también por duplicado al comisario
Sánchez, para que llegara al Ministerio de Seguridad. En ella solicitábamos que se hiciera
en el distrito un destacamento policial. Como dije antes, tenemos dos comisarías;
tomando como referencia Adolfo Calle pertenecemos hacia el oeste a la 32 y hacia el este
la 8va. En la zona hay muchos robos y lo que necesitamos es una mayor presencia
policial y un destacamento para poder radicar las denuncias y no tener que ir a las
comisarías, que por otra parte a veces no sabemos a cuál de las dos ir”.
La vecina continuó explicando que “El miércoles pasado recibimos una respuesta donde
nos dicen que por estadísticas no es necesaria una dependencia policial en El Cerrito. La
nota llegó justo en un momento tremendo porque hace semanas que se suceden robos
todos los días. En septiembre, cuando presentamos la nota, mantuvimos reuniones con el
comisario Ballejo y el comisario Sánchez; ellos nos escucharon, entendieron la situación,
dieron el visto bueno para la nota y hubo mayor presencia policial. La Policía Comunitaria
se reunió también con nosotros para ver qué estrategia armaban; es esos meses los
móviles estuvieron viniendo más, pero después dejaron de venir, y entendemos que el
incremento de los robos de los últimos tiempos tiene que ver directamente con eso. A
pesar de que nos lleva un montón de tiempo, todos los vecinos estamos haciendo las
denuncias, y estamos pensando qué hacer entre todos los vecinos por grupos de
whatsapp. Justamente no hay más robos por estos grupos, porque nos avisamos cuando
vemos a gente fisgoneando para ver qué casa está vacía o tiene a sus dueños de
vacaciones. Estamos alertas entre todos, atentos a las alarmas y a los perros. No
sabemos qué haremos ahora, no tenemos tendencias políticas sino simplemente pedimos
al Ministerio de Seguridad que nos cuiden. No sabemos si las estadísticas que manejan
toman en cuenta a la comisaría 8va, a la 32, o ambas, ya que eso no está claro en la
nota. Por otra parte, ni siquiera revieron esto de que pertenezcamos a dos comisarías;
somos un solo distrito, tenemos que pertenecer a una sola comisaría y la presencia
policial es fundamental porque hemos comprobado que cuando nos reunimos y llamamos
a los medios hay presencia policial y los robos disminuyen. Sabemos que muchos de los
robos son cometidos por gente de la zona, porque se llevan las cosas, rompen alambres,
y están pasando contantemente” cerró la entrevista Vega.
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